
ATA 24/2021 – 18.05.2021 Ordinária

Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às dezoito horas,
após a verificação de quorum, a Vereadora Maria Helena Menezes Silveira,
Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de
Arroio dos Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas: Ofício
057/2021; Ofício Gabinete 124/2021 que trata do certificado de regularidade
previdenciária; Ofício Procuradoria Geral nº 055/2021; Convite – audiência
pública; Impacto Orçamentário Financeiro – Protocolo 50053; Ofício 132/2021,
para retirada do Projeto de Lei 042/2021; Decreto 058/2021; Passou-se a leitura
e apreciação da indicação 080/2021, do vereador Osmar. O vereador se
manifestou colocando que se trata de indicação que reflete um pedido dos
vereadores, pois a rua encontra-se em péssimas condições. Não havendo mais
manifestações, a indicação 080/2021 foi colocada em votação aprovada por 7x0.
Passou-se a leitura e apreciação da indicação 081/2021, da vereadora Maria
Helena. A vereadora proponente se manifestou colocando que há alguns anos
atrás o governo do Estado, na gestão da Senhora Ieda Crusyus, viabilizou linha
de crédito bastante acessível para aquisição de notebooks e conforme a
justificativa ora apresentada, é de suma importância que o Executivo analise a
viabilidade de conceder crédito especial aos professores, ante a necessidade,
que aumentou significativamente com as aulas virtuais. Não havendo mais
manifestações, a indicação 081/2021 foi colocada em votação aprovada por 7x0.
Passou-se a leitura e apreciação da indicação 082/2021, da vereadora Cíntia. A
vereadora se manifestou colocando que no que se refere ao item 01, se trata de
indicação cujo o tema já foi discutido nesta Casa por colegas e que já ouviu
relatos de acidentes, por isso reforça o pedido. Quanto ao item 02, se trata de
uma questão de segurança que merece atenção do Departamento de Trânsito e
Secretaria de Obras, especialmente pelo fluxo de crianças no local. Não havendo
mais manifestações, a indicação 082/2021 foi colocada em votação aprovada por
7x0. A indicação 083/2021 foi retirada de pauta. Passou-se a leitura e apreciação
da indicação 084/2021, da vereadora Maria Helena. A vereadora disse que foi
procurado por representante de taxistas, o qual levou ao seu conhecimento esta
demanda, solicitando a inserção dos Bairros elencados na tabela de valores, a
fim de fixar o valor da corrida para estes locais, regularizando a questão. Não
havendo mais manifestações, a indicação 084/2021 foi colocada em votação
aprovada por 7x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 085/2021, da
vereadora Neida e do Vereador Bernardo. A vereadora Neida disse que fez a
indicação em conjunto com o colega Bernardo, pois consideram que a
identificação dos funcionários é importante, além de ser também uma questão de



segurança. Não havendo mais manifestações, a indicação 085/2021 foi colocada
em votação aprovada por 7x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação
086/2021, da vereadora Cíntia. A vereadora Cíntia disse que a prorrogação do
prazo do programa REFAZ (Lei 4124/2021) é de suma importância e que
conversou inclusive com o senhor Prefeito, uma vez que beneficiaria os
interessados em aderir ao Programa de recuperação de créditos fazendários
municipais – REFAZ. Não havendo mais manifestações, a indicação 086/2021 foi
colocada em votação aprovada por 7x0. A vereadora Neida fez indicação oral
para que fosse analisada a possibilidade de prorrogar, por mais trinta dias, o
desconto de vinte por cento de que trata a Lei 4128/2021 e Decreto 34/2021 ,a
fim de que a população possa contar com um desconto melhor. Não havendo
mais manifestações, a indicação oral da vereadora Neida foi colocada em
votação aprovada por 7x0. Correspondências expedidas: ofício 097/2021,
solicitando envio de impacto financeiro à Secretaria da Fazenda. Tribuna
Popular: Nada consta. Grande expediente: nada consta. Comunicações: nada
consta. Ordem do dia: Discussão Preliminar: Passou-se a leitura e discussão
preliminar do Projeto de Lei 039/2021. O vereador Dilson agradeceu o Executivo
pelo envio do Projeto de Lei, que é uma inovação para se somar à Farmácia
Popular. O vereador Dilson disse que gostaria de apresentar alguns dados em
2020 foram arrecadados por doação 435 (quatrocentos e trinta e cinco) quilos de
medicação, totalizando o valor de R$ 668.871,00 (seiscentos e sessenta e oito
reais, oitocentos e setenta e um) reais. Trata-se de medida que evita o
desperdício e o descarte irregular prejudicial ao meio ambiente, principalmente
prejudicial à água. Disse que as doações serão bem vindas. Não havendo mais
manifestações, o Projeto de Lei 039/2021 foi encaminhado à Comissão Geral de
Pareceres. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei
040/2021. A vereadora Neida disse que este Projeto é igual ao outro que foi
retirado e que a única diferença é que o anterior tinha pedido de 154. Disse que
irá votar contra, pois não vota a favor para retirar a revisão dos funcionários,
mesmo porque o Prefeito tem o poder para fazer através de Decreto. O vereador
Jeslei se manifestou no mesmo sentido, ou seja, contrário ao Projeto. Disse que
o apontamento se refere ao Município de Canoas e não acha correto que o
Prefeito tenha esse posicionamento de atribuir essa responsabilidade ao
vereador, pois pode fazer um decreto. Disse que para votar projeto deste tipo
somente com parecer e com apontamento relativo ao nosso Município. A
Vereadora Cíntia disse que acompanha os colegas Neida e Jeslei e está do lado
dos servidores, sendo que o envio deste projeto foi uma surpresa. O vereador
Osmar disse que acompanha os colegas, sendo contrário ao Projeto de Lei. O
Vereador Dilson também foi contrário, porque foi tratado que seria ouvido o



Sindicato. O vereador Marco se manifestou contrário ao Projeto, assim como o
vereador Tiago, que também se manifestou contrário. O vereador Jeslei disse
que é importante termos o respaldo do Sindicato, e ouvi-lo como representante
dos servidores. A Presidente esclareceu aos ouvintes da sessão nas plataformas
virtuais que o Projeto trata da suspensão do pagamento do percentual de 4,52%
a título de revisão geral anual aos servidores públicos, conforme determinação
do Tribunal De Contas do Estado do Rio Grande do Sul. Disse que a Casa havia
sugerido a retirada do Projeto de Lei e fazer por Decreto. Disse que o Projeto vai
para Comissão Geral de Pareceres e será ouvido então o Sindicato, sendo que
será agendada reunião. A Vereadora Cíntia destacou a importância de que haja
um diálogo. Não havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 040/2021 foi
encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e discussão
preliminar do Projeto de Lei 041/2021. Não havendo mais manifestações, o
Projeto de Lei 041/2021 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres.
Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 043/2021. Não
havendo manifestações, o Projeto de Lei 043/2021 foi encaminhado à Comissão
Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei
044/2021. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 044/2021 foi
encaminhado à Comissão Geral de Pareceres Discussão final e votação: Ata
23/2021. A ata 23/2021 foi colocada em votação e aprovada por 7x0.
Explicações pessoais: nada consta. A Presidente justificou a ausência do
vereador Bernardo, que se fez presente, porém se sentiu mal e não pode
permanecer no recinto. Não havendo mais nada a ser tratado, a Senhora
Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos, sendo lavrada a
presente ata que vai assinada pela Presidente Maria Helena Menezes Silveira
............................, pelo Secretário Jeslei Salines de Souza .................................
e pelos vereadores
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Neida Lima

Osmar Carvalho Didoliche
Tiago Abade


